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 １．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか 

本日のプログラム 次回のお知らせ 

2022-2023年度クラブ方針 

「行動を起こして徳を積む」 

務様、卓話宜しくお願い致します。勉強させて頂きま

す。 

児嶋君：本日は素晴らしい例会会場、誠にありがとうござ

います。又、川口博司様の卓話よろしくお願い致しま

す。 

菅原君：川口様、本日お世話になります。宜しくお願い致

します。 

嶋田君：川口博司様、卓話楽しみにしています。うなぎも。

よろしくお願いします。 

橋爪(誠）君：川口博司様、職場訪問に際し、多大なご協

力ありがとうございます。お昼ごはんも楽しみですが、ま

ずは卓話、勉強させて頂きます。     

         

    

         〔例会運営小委員会 上野山（捷）委員長〕 

本日の会員数２６名        

（出席規定免除会員８名）    

出席会員１９名 

（出席規定免除会員８名）  
 

〔木本副会長〕 

「RLIセミナーの感想」 
有田ロータリークラブでは次年度幹事

予定者はセミナーを受けなければならな

い。(上野山栄作幹事 談) 

設立目的は、「将来のクラブ会長やクラ

ブ指導者が、ロータリーに関する充分な

知識を持ち、一般的な会員を対象に指

導者養成の機会提供を目的としていま

す。」と説明されています。 

セミナー開催日は3/12・4/2・5/14の3日間でした。 

セミナーの内容は、１日に6つ内容のセッション(授業・

ディスカッション)各50分を行い、受講者は5人以内でそこ

開 催 日 

THE ROTARY CLUB OF ARIDA 

 

前回の報告（第３０４０回例会） 

令和５年５月１８日(木）  

〔木本副会長〕 

 

〔橋爪（誠）SAA〕 

ゲスト：川口 博司様（川口水産株式会社 専務取締役） 

 

〔橋爪（誠）SAA〕 

木本君：川口水産株式会社 専務取締役 川口博司様、

本日はお世話になります。卓話、宜しくお願い致しま

す。 

上野山（栄）君：川口水産様、川口専務様、本日は快く会

社をお貸しくださり、誠にありがとうございます。地域を

代表する会社、楽しみに拝見します。木本副会長、お

役目ありがとうございます。 

石垣（洋）君：川口水産様、本日は大変お世話になりま

す。よろしくお願い申し上げます。 

岩橋君：川口博司専務さん、卓話楽しみにしています。 

上野山（捷）君：川口水産様、川口博司様、本日はお世

話になります。卓話よろしくお願い致します。 

橋爪（正）君：川口水産様、本日は色々とお世話になりあ

りがとうございます。 

脇村君：川口水産（株）様、本日の卓話よろしくお願いしま

す。 

宮井君：本日は川口水産（株）川口専務様、お忙しい中

御苦労様です。宜しくお願い致します。 

岩本君：川口水産様、本日はお世話になります。 

成川（雅）君：ローテーションデー、楽しみにしております。 

松村君：川口水産株式会社様、本日はお世話になりま

す。川口博司様のお話とうなぎのランチ楽しみにしてい

ます。木本さん、もういつでも会長できますね。 

川口君：本日は川口水産様、お世話になります。川口専

  令和５年５月２５日 第３０４１回 

・次期会長のための時間 

  川口 健太郎 君（会長エレクト） 

・ソング：「R-O-T-A-R-Y」 

  令和５年６月８日 第３０４２回 

・会員卓話 

  川口 健太郎 君（戦略計画委員会） 

・ソング：「君が代」「奉仕の理想」 
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井上 修平 

上野山栄作 

中村 吉伸 

ゲストの紹介 

副会長の時間 



２ 

青少年奉仕月間 

にディスカッションリーダーが数名加わる会議形式。 

ディスカッションリーダーはテーマに沿って受講者の意

見を引き出す。発言に対しては決して否定せず肯定して

発言しやすかった。私もついつい調子にのって発言しま

したが、後から思うと間違いや見当違いの発言が多かっ

た気がします。 

参加者は3/12日は9名、4月2日は13名、5月14日は12

名でした。ディスカッションリーダーはRLI運営委員会から

約10名の方が出席され、内3名は上野山栄作さん、橋爪

誠治さん、川口健太郎さんでした。よく知っている先輩が

DLだったので安心して参加できました。 

セミナー卒業者は揃って参加してよかったと言ってまし

た。又、もっとセミナーの開催回数を増やしてくれたらい

いのにとの発言もありました。 

3日間のセミナーは結構大変かなと思っていましたが、

ズーム会議でもあり他クラブ状況等も知る事ができて有

意義でした。 

それよりも忙しい中開催してくれてる委員の方々には本

当に頭が下がりました。 

話が変わりますが、今年の土用の丑の日は7月30日で

すが、昨日より既に真夏日のところも多いので今日は

ちょっと早めの暑気払いになっていいと思います。以上

です。 

 

〔上野山（栄）幹事〕 

1.第11回定例理事会報告 

 ①5月6月例会プログラム(案)について

【承認】 

 ②4月試算表について【承認】 

 ③矢櫃地区奉仕事業について【承認】 

現在52名の参加予定 

 ④ 地区補助金申請について【承認】 

 ⑤ 新入会員承認について【承認】 

2.公益財団法人 米山記念奨学会よりハイライトよねやま

278号が届く 

3.地区より国際大会地区ナイトの取りやめの連絡が届く 

4.和歌山北RCから例会変更の届けがありました 

 

 

〔クラブ広報小委員会 福原委員 

 代読：成川（雅）委員〕 

 皆様お疲れ様です。例会への出席も

できずYouTube聴講となっておりますこ

と誠に申し訳なく思っております。今回

も代読となりますことをお許し願います。 

 友誌の紹介です。 

【横組】 

・14Pに2660地区青少年交換学生、右

近いろはさんの42日間チャレンジと題し 高校生とロー

タリーをつないだ奉仕の心、ロータリーはこんな若者を

支援します。 

 ウクライナ難民を支援したいとポーランドへ旅立った高

校生の記事が掲載されています。 

・20P、視点ガバナーのロータリー・モメントに2660地区大

阪北部宮里唯子ガバナーが「小さな背中を目にして」と

題しウクライナの2歳～3歳児の背中が写った写真を掲

載しています。 

 この子が一人残されたら、出生がわかるように背中に書

き込まれた写真です。これを目にしたとき涙がとまらな

かったこと、ロータリアンであるからこそできる支援があ

る。国際奉仕・社会奉仕を責務のように果たしているこ

とを反省し、何のための活動なのか、支援なのか、わず

かな支援でも救われる人を常に思い、心を込めた活動

をいていきたい。という記事です。 

 ガバナーと同様に、私も悲しみと怒りを覚える写真に涙

するさみしい気持ちと憤りがわいてきました。私たちの

日本は北朝鮮、中国、ロシアの脅威はあるものの平和

な国です。だからこそできる限りの支援をしていかなけ

ればならないと思っております。 

 

【縦組】 

・22Pロータリーアットワークに未来のワールドカップ出場

を夢見てと題し2640地区河内長野RCの平和な記事が

掲載されています。  

 

 

※次年度奉仕プロジェクト委員会〔橋爪（誠）委員長〕 

 5/13（土）クラブ社会奉仕委員長会議の報告 

※奉仕プロジェクト委員会〔上野山（栄）幹事〕 

 本日、21日のアートプロジェクト in YABITSUの出席者

による下見を例会終了後に行います。事務局で乗り合わ

せお願いします。 

 

 

  

 

 川口水産 株式会社 

 専務取締役 

 川口 博司 氏 
 

 

 こんにちは。うなぎ屋かわすいの川口水産の川口博司

です。 本日は当社にお越しいただきまして誠にありがと

うございます。 

 まずは自己紹介からさせていただきます。川口水産の

川口です。会社では専務の役職で、主な仕事内容として

は、ネット業務全般の責任者とか人事の採用とかその他

色々やっております。 

 次に会社の説明ですが、会社名は川口水産、屋号はう

なぎ屋かわすいでやっております。 

 創業は1964年で現在58年目になります。主な事業内容

としましてはうなぎ蒲焼の製造、販売となります。売上高

は39億で従業員は52名、男女比は約半分になります。

正社員は48名で、パートさんが4名になります。 

 主な取引先は関西の生協、関西のスーパーさん、うな

ぎの飲食店や近所の居酒屋になります。あとインターネッ

トは楽天やヤフー、アマゾンを含めて約8店舗運営してお

ります。 

 経営理念としましては，【We make you happy! 従業員

 幹事報告  

ロータリー友誌の紹介  

委員会報告  

 卓 話 



とお客様、会社にかかわる全ての人の幸福に貢献する】

を掲げてやっております。うなぎに関しては、日本一美味

しいうなぎを日本中にお届けすることを命題として日夜仕

事をしております。 

 弊社の特徴を考えた時に何個が思いついたのを紹介

させていただきます。 

 まず１つ目が通販の売上が会社の半分以上の割合を

しめます。もともとは卸販売の方が会社の半分以上の売

上を占めておりましたが、コロナをきっかけに、皆さんが

外に出歩かなくなったため、家での時間が増えその結

果、通販で物を注文するという事になり、売上が一気に

上がりました。 

 さらにふるさと納税に関しても同じく、すごい勢いで注

文が入ってきました。 

 次に自社でも自分のやりたい職種に移る事ができま

す。例えば現場で働いている人が、ネット通販の店長を

やってみたいと言えばやってもらったり、梱包で働いてい

る人が一度うなぎを捌く所やってみたいといえば実際に

やってもらったりとしております。 

 次に提案制度というのが当社ではあります。どんな提案

でも1件につき500円支給しております。例えば〇〇が壊

れているので直してください。〇〇の電気が付かなくなっ

たので交換してください。最初は簡単な改善というか補

修ばかりでしたが、そのうち〇〇した方が効率が良いの

で〇〇やりませんか？とか〇〇やった方が経費が〇〇

円抑えられるので〇〇やりませんか？と提案書のレベル

もドンドン上がってきました。さらにこれに関しは年間の報

奨制度も作っており、毎月2件以上を1年間出すと1年で2

万円獲得出来ます。 

 さらに社風の良さとしてうな丼の日があります。これは従

業員さんが自分たちが作った商品の出来立て熱々を食

べたことがなかったので、食べる機会を作った方が良い

と言う事でうな丼の日を作りました。さらにこのうな丼の日

も日頃話しない他部署同士でメンバー構成しております

ので、普段話をしない人もこの時に話してもらえるようにし

ております。 

 また会社では非公式のクラブも多数存在します。これは

仲のいいスタッフ同士で休みの日に遊びに行ったりして

ます。マラソン部とかミニ四駆部、釣り部もあります。水産

会社でもありますので釣り好きの人が会社には集まってく

るのか、釣り部が一番人数が多く、活発に活動しておりま

す。 

 次に重要なのが社内で色んな業務をシステム化してお

ります。いちいち紙を印刷してその紙に記入して保管す

るといった事はデータ処理を行ってパソコンに保存した

り、受注システムの開発であったりとか社内の至る所でシ

ステム化していっております。 

 最後になりますが、今後は飲食店もオープンしましたの

でネット通販で当店のうなぎを食べたことがある人に対し

て実店舗に来てもらう取り組みを行ったり、実店舗に食べ

に来てくれた人に対して、自宅にお取り寄せしてもらえる

ような仕組み化を行っていきたいと考えております。 

 以上になります。本日はありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

青少年奉仕月間 

３ 

日程 ６月の例会プログラム 

6/1(木) 休会 

6/8(木) 

会員卓話 

 川口 健太郎 君 

 （戦略計画委員会） 

6/15(木) 委員会活動報告  

6/22(木) 委員会活動報告 

6/29(木) 
最終例会 

会長・幹事報告 

次週 

  ６月１日（木）は 
 

休会です 

本日の 

例会風景 

閉会・点鐘 〔木本副会長〕 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

青少年奉仕月間 

４ 

ローテーションデー 
川口水産株式会社 会社訪問 

美味しい 

うなぎ定食 

いただきました♪ 

 

川口水産様  

ありがとうございました！！ 

工場見学 



 

 

 

青少年奉仕月間 

５ 

ギター奏者 

福元計一朗氏 

アートプロジェクト in  YABITSU 
２０２３年５月２１日（日） 

懇 親 会 

BBQ 


